



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 312 zwischen den Anschlussstellen Bempflingen und Neckartailfingen (Landkreis Esslingen) - Vollsperrung der B 312 am Samstag, 23. September 2017

14.09.2017

Das Regierungspräsidium Stuttgart lässt seit Anfang April auf der B 312 zwischen den Anschlussstellen Neckartailfingen und Bempflingen mehrere Bauwerksinstandsetzungen und eine Brückenerneuerung einschließlich der Herstellung eines 60 m langen bauzeitlichen Brückenprovisoriums durchführen.

Bis voraussichtlich Ende September 2017 wird der Verkehr der Fahrtrichtung Metzingen ab der Anschlussstelle Neckartailfingen über die B 297 nach Neckartenzlingen und von dort über die L 1208b zur Anschlussstelle Bempflingen umgeleitet.

Am Samstag, 23. September, muss die Bundesstraße noch einmal für einen Tag gesperrt werden. Im Zeitraum von 23. September, 6:00 Uhr morgens bis Sonntag, 24. September 2017 9:00 Uhr morgens ist die B 312 damit auch in der Fahrtrichtung Stuttgart zwischen den beiden Anschlussstellen voll gesperrt.

Im Zuge der Vollsperrung wird die errichtete provisorische Fußgängerbrücke bei Neckartenzlingen zurückgebaut. Die neue Feldwegbrücke ist dann bereits begehbar. Für den Rückbau der Fußgängerbrücke wird diese mittels eines großen Mobilkrans in mehreren Segmenten angehoben und mit Sattelzügen abtransportiert.

Der Verkehr der Fahrtrichtung Stuttgart wird für den Zeitraum der Vollsperrung ab Metzingen über die B 313 bzw. ab Bempflingen über die K 1231 Richtung Nürtingen umgeleitet.

Bei den Bauwerksinstandsetzungen handelt es sich um die 250m lange Neckarbrücke bei Neckartailfingen, die 10m lange Feldwegüberführung auf Höhe des nördlichen Ortsrandes von Neckartenzlingen und um die 360m lange Ermstalbrücke bei Bempflingen. Die aus dem 1961 stammenden, 56 Jahre alten Bauwerke, benötigen neue Bauwerksabdichtungen und neue Gehwegkappen, auf denen durchbruchsichere Schutzplanken und Geländer montiert werden. Zusätzlich werden Brückenlager ausgetauscht, Fahrbahnübergänge instandgesetzt und an den Unterbauten zahlreiche Betonschäden instandgesetzt. Neben den Bauwerksinstandsetzungen wird auch die Feldwegbrücke über die B 312 in Verlängerung der Eichendorfstraße bei Neckartenzlingen erneuert.

Die gesamte Baumaßnahme kann voraussichtlich wie geplant zum Ende September so weit fertiggestellt werden, dass der Verkehr auf der B 312 wieder in beiden Fahrtrichtungen freigegeben werden kann. Die Umleitung der Fahrtrichtung Metzingen durch Neckartenzlingen wird dann voraussichtlich am Montag, 2. Oktober 2017, vormittags gegen 9:00 Uhr aufgehoben.

Der Bund investiert mit diesen Maßnahmen rund 5 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur. Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die betroffenen Gemeinden, Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau Verkehr